

## **El Mosquito aclara que es un instrumento de las comunidades cristianas**

Señor director:

26/XI/80

Le pedimos de la manera más atenta incluya esta nota, aclaratoria al manifiesto publicado por la Confederación Nacional de Organizaciones Liberales de México (masones) en su prestigiado y objetivo diario el día 31 de octubre próximo pasado.

*El Mosquito*, boletín parroquial de información y orientación, es un instrumento de las comunidades cristianas ante la ausencia de una prensa que informe verazmente.

Nuestra parroquia está formada no solamente por sacerdotes, sino mayoritariamente por cristianos con todos sus derechos constitucionales vigentes, que se esfuerzan por dar un testimonio auténtico de su fe en el compromiso por la realización del Reino de Dios en la tierra, que significa la creación de una sociedad justa.

Este boletín semanal es el resultado del trabajo en equipo de los representantes de las comunidades y no un pasquín "del clero", aunque afortunadamente en Cuautla, en Morelos y en algunas regiones del país se encuentran sacerdotes que se entregan para servir al pueblo, queriendo estar a la altura del mismo y ellos no son "el clero tradicional": curas centaveros y reaccionarios que están contra el pueblo.

Vivimos en una sociedad capitalista que tiene como valor principal la ganancia, el lucro, el dinero y que tiene como consecuencia lógica la explotación de los trabajadores por parte de empresarios, comerciantes y banqueros.

Es claro, que el pueblo trabajador debe luchar por sus intereses, por la defensa de sus derechos. Cuando ocurre algún proble-

ma, inmediatamente se ve qué personas están a favor y quiénes en contra. En este momento conocemos a los verdaderos enemigos del pueblo; aquellos que se oponen a un cambio, aquellos reaccionarios que sólo luchan por sus intereses particulares, por su *chamba*, por mejores puestos, por que sigan las cosas como están, tal es el ejemplo de los *liberales* que firman el desplegado, que se han quedado atrás en la historia, olvidando la transformación del país.

En el pasado, los liberales se distinguieron por la lucha aun en contra de dogmatismos. Hoy viven del pasado, repitiendo conceptos y defendiendo posiciones dogmatistas que nada tienen de *liberales*, y según su posición social deberíamos darles otro nombre menos el de *liberales*.

Actualmente la ley suprema en México es la *Constitución*, ley que otorga los derechos y las garantías básicas a todos los ciudadanos mexicanos; ley que es violada constantemente no por el pueblo, sino por los encargados de hacerla cumplir, como son: los agentes de tránsito, los jueces que se venden, la policía judicial, etcétera.

Entre los derechos mínimos está el de tener o profesar la religión que cada uno quiera, y de expresar sus ideas, sus opiniones sobre cualquier tema o problema.

Nos apoyamos en los artículos 1, 6, 7 y 24 de la Constitución y expresamos con todo derecho nuestro parecer y nuestra toma de posición ante problemas concretos, como es el caso de la justa huelga de los maestros de Morelos.

Atentamente

Por el equipo coordinador de *El Mosquito*

Florentino Hernández, Reyna Gómez J., Vicente Benavidez, Ma. Angélica Casal y Manuel Estrada R.